

CR Conseil d'école 1 du 17 octobre 2024
année 2024-2025

Étaient présents :

M. MIGNON, Maire de la commune de Sépeaux/St Romain et son adjointe Mme PONCHON

Mme ROBLIN et M.CORNEILLE, adjoints à la mairie de Précy-sur-Vrin

Mmes TONNELIER, BAUCHET, LARROCHE, DOMITIEN-GARNIER et M. PAUPETTE, représentants de parents d'élèves nouvellement élus

Mme LAHARANNE Nathalie, enseignante spécialisée

Mmes AUGUSTIN, GABRIOT et RENAULT, enseignantes du RPI

- Préambule

Un tour de table a été effectué pour permettre à chacun de se présenter.

Le dernier compte-rendu a été relu pour approbation.

Une délibération a été prise à l'unanimité pour regrouper les 2 conseils d'école de notre regroupement scolaire.

- Difficultés scolaires, RASED

Mme LAHARANNE, enseignante spécialisée au RASED de Joigny, a présenté les missions du Réseau d'Aide Spécialisée aux Elèves en Difficulté. Notre RPI est devenu prioritaire pour la présente année scolaire. Le RASED va donc pouvoir intervenir auprès des élèves qui en ont besoin. Mme RENAULT a tenu à rassurer les familles sur ce dispositif qui se veut au service des élèves.

Madame AUGUSTIN précise que les conditions de passation des évaluations nationales obligent à interpréter leurs résultats avec précaution.

La présence de Mégane BERNY en service civique est un soutien précieux pour l'école de Sépeaux/St Romain, elle apporte son aide aux élèves qui en ont besoin et permet à l'enseignante d'être plus focalisée sur le groupe dont elle s'occupe.

- Répartition

Les effectifs à la rentrée de septembre sont :

Classe de Mme RENAULT : 6 PS, 9MS soit 15 élèves

Classe de Mme GABRIOT : 8 GS, 5CE1, 4 CE2 soit 17 élèves

Classe de Mme AUGUSTIN (et Mme ALVES tous les lundis) : 5 CP, 4 CM1, 4 CM2, soit 13 élèves.

Les membres du Conseil ont souhaité aborder la question des effectifs prévus à la rentrée prochaine. Ils demeurent inquiets d'une fermeture de classe.

Mme RENAULT a déjà connu une fermeture de classe sur le RPI et a expliqué aux représentants de parents d'élèves qu'il s'agissait d'une fermeture de poste d'enseignant. C'est ensuite aux mairies de réorganiser les écoles. Le cas échéant, Mme ROBLIN sollicite le soutien de tous pour lutter contre une fermeture.

A ce jour, les effectifs prévisionnels seraient de : 4 PS, 6 MS, 9 GS, 8CP, 5 CE1, 4CE2, 4CM1, 4CM2.

- Organisation des personnels communaux

Pour l'école de Précy-sur-Vrin : Vanessa SOLER, ménage, ASTEM le matin, aide-cantine ; Charlotte DUBAIN, aide au service de cantine et garderie du soir ; Isabelle GUEDON, nouvelle cantinière qui assure également la garderie du matin. La mairie de Précy vient de procéder à l'embauche d'une nouvelle ATSEM Alexandra NESLING.

Pour l'école de Sépeaux/St Romain : Nathalie IZOUAOUEN pour le bus, la cantine, et l'entretien.

Mégane BERNY effectue un service civique pour cette année scolaire.

- Santé scolaire

PAI : 2 élèves de Sépeaux bénéficient d'un PAI.

Les visites médicales organisées par la PMI à destination des élèves de MS ont eu lieu. Mme RENAULT ignore si la visite médicale des GS pourra être réalisée en partenariat avec la médecine scolaire.

L'infirmier scolaire basé au collège de Charny propose une visite à l'école de Sépeaux/St Romain.

Nos écoles sont engagées pour favoriser la santé mentale et le bien-être des élèves. A l'école de Précy, cette première année de mise en place des classes flexibles permet de mesurer une augmentation des compétences psycho-sociales des élèves : communication, estime de soi, empathie, mieux être dans les apprentissages.

L'école de Précy est labellisée école PHARE niveau 1 (Prévention et traitement des situations de harcèlement).

Pour Sépeaux, madame AUGUSTIN s'applique à travailler le climat de classe, le respect de soi et d'autrui, les émotions.

- Projets

A l'école de Précy, le décroisement se met en place entre les deux classes. En ce premier trimestre, il est occasion de déployer le kit empathie et de poursuivre l'apprentissage de

l'anglais avec les élèves de cours élémentaire ainsi que de pratiquer l'éducation musicale avec les MS/GS.

L'école de Précy est inscrite au prix littéraire des Incorruptibles et pratiquent le quart d'heure lecture 2 fois par semaine. A Précy, les visites mensuelles à la bibliothèque communale viennent de reprendre.

A Sépeaux, Madame DELALLEAU anime chaque semaine un atelier bibliothèque en prenant tour à tour les CP, puis les CM, pour renouveler leur emprunt et écouter une histoire .

Les enseignantes ont programmé une sortie périodique de la MS au CE2 pour éveiller les élèves à la biodiversité et observer les manifestations saisonnières à l'aide du dispositif « Les œufs de la biodiversité » proposé par la Main à la pâte.

En partenariat avec l'APE les 3 Tableaux, une proposition de spectacle musical est à l'étude pour le mois de janvier.

A Sépeaux, la classe est inscrite à « école et cinéma », il y aura 3 séances dans l'année.

Madame AUGUSTIN monte un projet « semaine de l'eau » avec l'OCCE. Elle va également proposer aux élèves et aux familles l'idée d'une sortie scolaire avec une nuitée en fin d'année. Le projet pourra être confirmé ou modifié, en fonction des réponses. L'APE propose son soutien.

La fresque a été délavée par les pluies diluviennes et devra être rafraîchie et vernie.

L'APE présente les actions prévues.

L'école de Sépeaux organisera des actions et des ventes au profit de la coopérative scolaire.

Règlement

Le règlement départemental s'applique dans nos écoles ; un exemplaire sera distribué aux nouvelles familles.

Sécurité

Les exercices de sécurité ont été réalisés à Précy. A Sépeaux, seul l'exercice incendie a été fait en date du conseil d'école.